

#BADEN-WÜRTTEMBERG #BERLIN 17. April 2023

Immo und InfraGo: Die EVG-Betriebsgruppe DB Immobilien schafft Klarheit

...

Was wird aus DB Immobilien, wenn die von der Bundesregierung geplante „Gemeinnützige Infrastrukturgesellschaft“ (InfraGO) kommt? Dazu gab es in jüngster Zeit viele Gerüchte und unklare Informationen.



Die EVG-Betriebsgruppe DB Immobilien wollte es genauer wissen und hat den EVG-Vorsitzenden Martin Burkert gebeten, uns dazu nähere Informationen zu geben. Martin war sofort dazu bereit.

- Im Ergebnis haben wir mitgenommen: Es ist nicht davon auszugehen, dass die DB Immobilien in die neu zu gründende InfraGO integriert werden soll. Auch muss nicht mit größeren Auswirkungen auf ihre derzeitigen Leistungen als konzerninterner Dienstleister gerechnet werden.

- Martin kam an diesem Tag unmittelbar aus Gesprächen mit Bundeskanzler Olaf Scholz und Bundesverkehrsminister Volker Wissing und konnte somit gut die Bestrebungen der Bundesregierung in diesem Thema schildern.
- DB Immobilien wird sich also nach Einschätzung der EVG weiterhin als Serviceeinheit und Dienstleister im Konzern positionieren.
- Durch das Engagement der EVG-Betriebsgruppe wurde Klarheit und Orientierung für die Zukunft von DB Immobilien geschaffen.

Downloads



Aushang

(PDF, 123.71 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/23-04-17-

evg_aushang_BG_DB_Immobilien_230414.pdf)